

28 de junio de 1967

## Inaugurada la nueva plaza de toros



### INAUGURACION DE LA NUEVA PLAZA DE TOROS DE BURGOS

El Cordobés cortó cuatro orejas y dos rabos; Tinín, dos orejas, y Jaime Ostos, una

**Burgos.**— Jornada gloriosa la de esta tarde en la que ha quedado inaugurada la nueva plaza de toros durante un festejo en el que El Cordobés salió con cuatro orejas y dos rabos, Tinín con dos orejas y la satisfacción de haber sido el primer torero que da la vuelta al ruedo

en el nuevo coso, y Jaime Ostos, con una oreja. La nueva plaza ha sido construida en la zona de El Plantío con

un coste de 32 millones de pesetas. Su aforo es de 12.887 espectadores distribuidos en 8 tendidos, cuatro de ellos de sombra. El anillo del ruedo tiene 45 metros. La construcción de la plaza se ha realizado en tiempo record puesto que comenzó el pasado 28 de octubre y a lo

largo de 180 días laborables. Recuperadas de la antigua plaza de los Vadillos, han sido colocadas una lápida dedicada a la memoria de Manolete y un cuadro de San Pedro Regalado que fue donado por los franciscanos de La Aguilera

### TOROS

#### LA PRIMERA DE BURGOS

### HISTORICO: EL CORDOBES CORTA CUATRO OREJAS Y DOS RABOS EN LA INAUGURACION DE LA PLAZA OSTOS CORTO UNA OREJA Y TININ, DOS, CON SALIDA A HOMBROS

**BURGOS** 28.— Esta tarde se ha inaugurado la Plaza de Burgos. Entre los tres toreros que han斗ido se ha llevado la palma, pese a que el cordobés cortó cuatro orejas y dos rabos a la corrida

re de auténtica clase, aunque al final, como hemos dicho, haya cortado cuatro orejas y dos rabos. Entre los tres toreros que han斗ido se ha llevado la palma, pese a que el cordobés cortó cuatro orejas y dos rabos a la corrida

gos. A él le cabe ser la primera figura que sale a hombros de esta plaza, que ya ha visto el sol naciente y otros, momentos de inolvidable grandezza y esplendor. Y a Tinín le ha correspondido fir-